



Réunion des écodélégués de 5ème, 4ème et 3ème

publié le 06/11/2021

Jeudi 21 octobre, les éco-délégués des niveaux 5/4/3 se sont réunis afin de proposer les actions à mettre en place au collège cette année.

L'un des projets débattus concerne la semaine européenne de réduction des déchets qui aura lieu du 20 au 28 novembre. Les élèves ont proposé la mise en œuvre d'un concours "anti-gaspi" au self, pour désigner les niveaux de classes qui auront le moins gaspillé dans leur assiette, sur un repas. Cette action nécessitera une communication et les élèves se sont répartis les rôles (affichage, article sur le site du collège..). Lors de cette semaine, il est aussi prévu de projeter le film, primé par le Conseil Départemental dans le cadre du "défi zéro-gaspi", réalisé par les éco-délégués l'an dernier et qui a abouti à la fabrication d'un gâchis-mètre à pain au self. Le deuxième temps de challenge de ramassage des déchets autour du collège, pour les classes "B", dans le cadre de l'opération "Nettoyons la nature, en partenariat avec Leclerc, aura aussi lieu sur cette semaine-là. Les éco-délégués ont de plus souhaité qu'un temps musical, en lien avec ces thèmes, puisse être organisé, sur des récréations par exemple. D'autres projets ont aussi été évoqués, certains commencés l'an dernier mais non aboutis : la réalisation d'un "mode d'emploi des salles" pour limiter les dépenses énergétiques, ou le projet de végétalisation de la cour par exemple. Des éco-délégués se sont portés volontaires pour réaliser un plan de la cour afin de répertorier les poubelles existantes et les endroits du collège où elles manquent.

Ils ont aussi proposé une "green week", lors de laquelle des visites du jardin pourraient être proposées sur le temps de midi-deux.

Toutes ces actions doivent se faire en partenariat avec la direction de l'établissement et Mme Bittard, gestionnaire. Le thème éco-école choisi pour cette année est celui des solidarités, et une boutique solidaire pourrait voir le jour au collège.